

大山小学校のよいこの皆さん、おはようございます。

今日は皆さんが元気に登校してくれて、校長先生はとっても嬉しいです。

この夏休みは行きたいところへも行けず、いろいろ我慢することがあったと思います。しかしそのおかげで大きな事故もなく、皆さんが安全に過ごしてくれているので、こうして元気な皆さんと再会することができました。本当によくがんばりました。

さて、みなさんは夏休みに東京オリンピック、パラリンピックを見ましたか。沖縄県からも空手の喜友名選手、野球の平良選手、レスリングの屋比久選手、パラリンピックでは陸上の上与那原選手がメダルを獲得しました。特にレスリングの屋比久選手は、宜野湾市の出身です。皆さんの周りにもすごい人がいっぱいいるのです。とても感動しました。これらの選手は小さいころからしっかり目標を立て、周囲の人に感謝の気持ちを忘れず、毎日目標に向かって練習を頑張っていたと思います。

皆さんは散歩をしますか？散歩のついでに富士山に登った人はいません。富士山に登ると決めた人だけが富士山に登ったのです。今週はしっかり2学期の目標を立て、その目標に向かって努力してください。充実した2学期になるようがんばりましょう。

さて、現在沖縄県では、とても怖い病気がとっても流行っています。おそらく皆さんのお父さんやお母さんも、とても心配していることと思います。この病気にかからないためにもマスクをしっかりと着用するようにしてください。給食時間はしゃべってはいけません。窓を開けて静かに食べるようにしてください。体育や音楽も今週はできません。来週からは、体育のある日は体育着で登校しましょう。風邪かなと思ったり、体調が少しでもおかしいなと思ったりしたときは、家でしっかり休んでください。家に帰っても人が多いところへは行かないようにしましょう。

この怖い病気はだれがかかるかわかりません。校長先生もとっても気を付けていますが、もしかするとかかるかもしれません。もし、皆さんの周りでかかったお友達がいても、「だいじょうぶかな。はやくよくなるといいな」と思うようにしましょう。かかりたくてかかる人いません。みんなで早く元気になるように応援しましょう。

しばらくは、学校でも我慢の日々が続きます。先生のおっしゃることをよく聞いて、感染症対策をしながら、自分の目標に向かって努力してください。開けない夜はありません。冬が来たら必ず春が来ます。今は家でも学校でも大変ですが、先生方やお父さん、お母さんのおっしゃることをよく聞いて、早くこの病気がなくなって安心して学習できるよう、努力しましょう。みんなで力を合わせて、夢に向かって頑張っていきましょう。